



5 Septiembre, 2024

Jornada agridulce para De la Puente; Ramos, del Louriña, sube al podio

La jornada en el tenis en silla de ruedas trajo una alegría y una decepción. Martín de la Puente logró clasificarse para las semifinales individuales, pero luego junto a Dani Caverzaschi no se pudo meter en una final de dobles que rozaron. En ambos casos ya se ha superado el techo histórico español.

El vigués (6-2, 4-6, 6-1) supo superar un duro partido de cuartos ante Stéphane Houdet, séptimo favorito y al que jaleó el público de la Phillippe-Chatrier. Hoy desafiará al número uno, el británico

Alfie Hewett, que le arrolló hace unas semanas en la final de Wimbledon.

Sin tiempo para respirar, De la Puente volvió a saltar a la pista central junto a Caverzaschi para buscar la final en el cuadro de dobles ante los segundos favoritos, los japoneses Takuya Miki y Tokito Oda, con los que cayeron 5-7, 6-2, 10/8 en un superdesempeño que llegaron a dominar 7/8. La pareja española se jugarán el bronce mañana ante los franceses Houdet y Frederic Cattaneo.

“He tenido fechas clave: el día

que nací, por supuesto, el que tuve el accidente de tobillo tan grave que me tuvo dos años en silla de ruedas, el 24 de agosto que viajé a París que se cumplían diez años, y hoy, que es el más feliz de mi vida”. Damián Ramos, que milita en el Louriña, se quedó a las puertas de representar a España en piragüismo en Londres 2012. En 2014 sufrió un grave accidente. Ayer, tras cambiar el kayak por la bicicleta, consiguió el bronce en la crono individual C4. Es el primer coruñés que logra una medalla paralímpica en 28 años.